
（第４回） 

  新小学校開校準備検討委員会   ３小学校児童交流部会   会議録 

 

開催日時 １０月２３日（木）      午後 ７時３０分 ～ ７時２８分 

場 所 
村民会館２階 

第５会議室 
出席者 委員９名中９名 記録者 

教育委員会事務局 

竹原 雄一 

【会議の内容】 

・事前に各小学校で意見を聞き、まとめてきた３小学校児童交流の提案を各校の部会委員が報告、

説明した。 

・３校共通したものとしては、発達段階に応じた交流にする、交流回数は各学期に 1 回とする、

 新年度の４月に同学年会で計画立案し、各校の校長、教頭の指導を受け決定するという内容に

 なった。南部小学校と中部小学校からは、そのうち１回は、運動会が終わり音楽会前で、気候

的にもちょうどいいい１０月中旬に全校での交流を行いたいという提案がされた。この時期

は、統合半年前ということでもあり、気持ちが高まりつつある時期でもあると考えられる。具

体的には、南部小学校、北部小学校の児童が歩いて中部小学校の体育館に集まり、新小学校の

全校児童数、学校の大きさ、教室の大きさを児童、教師がともに実感するという内容だった。

その後、引き続き、学年ごとの交流も組み入れることも考えられる。ただし、この全校交流は、

学校全体が動くことになり、年間計画に入れなければならない。この部会では決定できないの

で、提案して、村校長会、教頭会で検討してもらうことになる。交流の内容の検討については、

各校の教務主任とこの部会の担当者で決めてはどうかということになった。 

・この交流を行う際には、子どもたちがはっきりねらいを持って取り組むことが必要であるとい



う意見も出された。 

・次回の会議は、１１月２０日（木）午後 7 時から行い、部会長がまとめた「具体的な交流の提

案」について検討することとした。 

【まとめ】 

 ・各小学校からの「具体的な交流の提案」について検討し、意見がまとまったので、次回はまと

めを行なう。 

 


